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Anwesend 

 

 

- Vorsitzende/r 

 

Noll, Bernd     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Deibele, Josef     

Gerhardt, Christiane     

Heinisch, Gustav     

Hof, Horst     

Jaensch, Ruth     

Körner, August Richard     

Moseler, Claudius Dr.     

Neuß, Monika     

Noll, Daniel     

Seel, Martin     

Stauder, Monika     

Warken, Hans-Karl     

 

 

- Schriftführung 

 

Bermeitinger, Peter     
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T a g e s o r d n u n g 
 

 

a) öffentlich 

 

 

Anfragen 

 

1. Sachstand zu den Planungen des Ausbaus des Mainzer Kreuzes (Grüne) 

 

2. Sachstandsberichte 

 2.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0682/2012 Die Grünen, Ortsbeirat Mainz-

Marienborn 

 2.2. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1487/2010 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Marienborn 

 2.3. Ganztagsplätze Kita Marienborn, Ruhestraße 

 

3. Mitteilungen und Verschiedenes 

 3.1. Wahl der Schöffen und Hilfsschöffen für 2014-2018 

 3.2. Umgestaltung des Spielplatzes "Am Sonnigen Hang" 

 3.3. Grüncontainer (Info durch OV) 

 3.4. Bericht vom Bürgergespräch am 14.11.12 (Info durch OV) 

 3.5. FGÜ Pfarrer-Dorn-Str. 

 3.6. Dreck-weg-Tag 2013 

 3.7. Einwohnerstatistik 

 3.8. Straßenreinigung 

 3.9. Bushaltestelle Am Sonnigen Hang 

 3.10. FNP-Änderung Nr. 34 

 

4. Einwohnerfragestunde 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

5. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

6. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
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Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

öffentlich 

 

Anfragen                                                     

 

 

Punkt 1 Sachstand zu den Planungen des Ausbaus des Mainzer Kreuzes 

(Grüne) 

Vorlage: 1877/2012 

 

Der Vorsitzende informiert darüber, dass die Anfrage krankheitsbedingt nicht zur 

Sitzung beantwortet werden konnte und bittet die Verwaltung dies aber umge-

hend nachzuholen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 2 Sachstandsberichte 

 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 2.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0682/2012 Die Grünen, Ortsbeirat 

Mainz-Marienborn; 

hier: Lärmschutzmaßnahmen für die A60 und A63 im Bereich des 

Autobahnkreuzes Mainz-Marienborn 

Vorlage: 1798/2012 

 

 Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 08.11.12, AZ. 17 17 00 66 

Ma. 

 

Die von Frau Jaensch geäußerte Idee Tempo 80 zu fordern, wird von CDU und SPD 

strikt abgelehnt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 2.2 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1487/2010 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Marienborn 

hier: Herstellung der Verkehrssicherheit in der Zufahrt zum Neubau-

gebiet 

Vorlage: 1827/2012 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 08.11.12, AZ. V . 
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Der Ortsbeirat begrüßt die deutliche Verbesserung der Situation, eine komplette 

Verkehrssicherheit ist aber noch nicht hergestellt, 

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 2.3 Ganztagsplätze Kita Marienborn, Ruhestraße 

 

Kenntnisnahme der Vorlage des Dez. IV vom 18.11.10, AZ. 51 51 03 04 00. 

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 3 Mitteilungen und Verschiedenes 

 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 3.1 Wahl der Schöffen und Hilfsschöffen für 2014-2018 

 

Der Vorsitzende informiert über ein Schreiben des Amtes 12 vom 23.10.12, AZ. 12 18 

1104. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 3.2 Umgestaltung des Spielplatzes "Am Sonnigen Hang" 

 

Der Vorsitzende informiert über ein Schreiben des Dez IV vom 25.10.12, ohne AZ.  

 

Der Ortsbeirat regt an, künftig solche Termine langfristig bekannt zu geben. Des 

weiteren wird bemängelt, dass das Gremium de facto kein Mitspracherecht hatte. 

 

Frau Jaensch bittet die Verwaltung, sich nochmals ihres Vorschlages, ein barriere-

frei bespielbares Spielgerät für alle Kinder zu installieren, anzunehmen und ggf. um-

zusetzen. 

 

Frau Gerhardt kritisiert vehement, dass aufgrund der geplanten Turmanlage wieder 

eine Situation geschaffen wird, die größere Jugendlich dazu animiert, die Hütten 

zum Biertrinken, Rauchen, Zündeln etc. zu missbrauchen.  

Einen solchen Vandalismus habe es schon vor Jahren gegeben, worauf auf Vor-

schlag des Ortsbeirates vorhandene Hütten abgebaut wurden. 
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Punkt 3.3 Grüncontainer (Info durch OV) 

 

Der Vorsitzende informiert, dass erstmalig -dank eines aufmerksamen Bürgers- ein 

OWiG-Verfahren gegen einen gewerblichen Betrieb wegen illegalen Ablagerns 

von Grünschnitt eingeleitet werden konnte.  

 

In diesem Zusammenhang weist er darauf hin, dass der Platz vor der Ortsverwal-

tung schon lange nicht mehr von der Stadt gereinigt wurde, sondern dass hier 

Nachbarn in Eigeninitiative die enormen Blätterhaufen entsorgt hätten. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 3.4 Bericht vom Bürgergespräch am 14.11.12 (Info durch OV) 

 

Der Vorsitzende berichtet, dass zum o. g. Termin rund 50 Interessierte erschienen 

waren und der gesamte Verlauf des Bürgergespräches (Hauptthema: Inklusion) 

sehr erfolgreich war.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 3.5 FGÜ Pfarrer-Dorn-Str. 

 

Der Vorsitzende informiert über ein Schreiben von ihm an das Dez. V, in dem er 

fordert, dass die momentan provisorische Mittelinsel alsbald durch eine dauerhafte 

Lösung ersetzt werden soll, und in dem er auf die Problematik der Parkbuchten auf 

der rechten Seite und ein damit verbundenes verbotswidriges „Links-Umfahren“ 

hinweist. Hier seien auch verstärkte Kontrollen der Verkehrsüberwachung nötig. 

 

Herr Deibele spricht an, dass es dringend geboten sei, ähnlich wie in anderen 

Stadtteilen, den Schulkindern, ihren Schulweg vom Neubaugebiet bzw. Am Sonni-

gen Hang zur Schule kindgerecht auf den Gehwegen (gelb) zu markieren. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 3.6 Dreck-weg-Tag 2013 

 

Am 13.04.13 findet der Dreck-weg-Tag statt, die Junior-Abfallwoche im Zeitraum 

08.-13.04.13 .  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 3.7 Einwohnerstatistik 

 

Per 30.09.12 sind in Marienborn 4.066 Personen gemeldet.  



   7 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 3.8 Straßenreinigung 

 

Der Vorsitzende erklärt, dass er dem Entsorgungsbetrieb die notwendigen Informa-

tionen über Problembereiche übermitteln und damit verbunden konkrete Maß-

nahmen seitens der Verwaltung fordern wird.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 3.9 Bushaltestelle Am Sonnigen Hang 

 

Herr Dr. Moseler erinnert an einen Ortstermin mit der MVG vor rund 1 Jahr bzgl. des 

zugesagten barrierefreien Umbaues der o. g. Haltestelle und bittet um Mitteilung, 

wann die Planungen erfolgen und vor allem wann die Maßnahme umgesetzt wer-

den wird.  

 

Weiterhin bittet man die MVG um Information, wann dort eine Mietradstation ein-

gerichtet werden wird. 

 

Herr Warken bittet, den Mülleimer an der Haltestelle Pfarrer-Dorn-Str. häufiger zu 

entleeren. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 3.10 FNP-Änderung Nr. 34 

 

Der Niederschrift wird die Beschlussvorlage 1793/2012  (Windenergie) als Anlage 1 

beigefügt.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 4 Einwohnerfragestunde 

 

Der Vorsitzende beantwortet die gestellten Fragen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

 

 

Ende der Sitzung: 20:20 Uhr 
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gez. B. Noll                                                                  gez. P. Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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